

RhönEnergie Fulda

Neues Führungsduo

[05.06.2015] Arnt Meyer folgt auf Günter Bury als neuer Geschäftsführer der RhönEnergie Fulda. Martin Heun bleibt Teil der Doppelspitze des Unternehmens.

Die RhönEnergie Fulda hat jetzt einen neuen Geschäftsführer. Seit Juni 2015 führt Arnt Meyer die Geschicke des regionalen Versorgers gemeinsam mit Martin Heun. Heun war bereits zuvor Teil der Doppelspitze. Laut Unternehmensangaben ist der neue Geschäftsführer Arnt Meyer Spezialist für Netzthemen. Er zeichne künftig vor allem für den kaufmännischen und regulatorischen Bereich verantwortlich. „Die Energiewirtschaft erlebt seit geraumer Zeit einen tiefgreifenden Wandel“, sagt Meyer. „Es reizt mich sehr, in diesem herausfordernden Umfeld die neue RhönEnergie Fulda gemeinsam mit meinen Kollegen Martin Heun sowie den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu gestalten.“ Vor seinem Wechsel in die Konzernspitze der RhönEnergie Fulda war Arnt Meyer kaufmännischer Geschäftsführer der Main-Donau Netzgesellschaft (MDN). Davor war er in verschiedenen Führungspositionen bei den Städtischen Werken Nürnberg und als Berater für Energieversorger tätig. Martin Heun war bis zur Fusion der Überlandwerk Fulda Aktiengesellschaft (ÜWAG) und der Gas- und Wasserversorgung Fulda (GWV) (17504+wir berichteten) GWV-Geschäftsführer. Seit der Fusion hat er mit dem ehemaligen ÜWAG-Vorstand Günter Bury die Geschäftsführung der neuen RhönEnergie Fulda übernommen. Martin Heun übernimmt künftig die Funktion des Sprechers der Geschäftsführung.

(ve)

Stichwörter: Unternehmen, RhönEnergie Fulda